

各地区防犯協会の活動だより



豊田・みよし防犯協会連合会では、一日警察署長に委嘱された長野美郷さんと共にイオン三好ショッピングセンターにおいて特殊詐欺の被害防止を目的としたキャンペーンを実施して、来店客の防犯意識高揚を図りました。



瀬戸防犯協会連合会では、瀬戸警察署員と西陵小学校防犯少年団員が合同防犯パトロールを行い、防犯少年団員がパトカーの車載マイクで各種防犯広報を実施して地域住民の防犯意識高揚を図りました。



稻沢防犯協会連合会では、防犯活動専門チーム「のぞみ」の協力を得て防犯連絡所班長、安全なまちづくり推進指導員を対象に特殊詐欺の被害防止教室を実施して、参加者の防犯意識高揚を図ると共に管内住民への被害防止広報啓発活動への協力を呼び掛けました。



守山旭防犯連合会では、一日警察署長に委嘱された阿武松（おうのまつ）部屋の阿武剣（おうのかつ）関と共に管内の保育園において体験型の防犯教室を実施して園児達の防犯意識高揚を図りました。



岡崎額田防犯団体連絡協議会では、「FCマルヤス岡崎」の選手、安全なまちづくり推進指導員等と共にイオンタウン岡崎美合店において各種犯罪被害防止の広報啓発活動を実施して来店客の防犯意識高揚を図りました。



中村区連合防犯協議会は、中村警察署や関係団体との連携により再結成された「諏訪学区青色防犯パトロール隊」の出發式を開催し、児童の見守り活動を実施しました。

特殊詐欺被害防止の虎の巻 その4 ～警察官をかたる特殊詐欺が多発!～

警察官が

LINEで警察手帳や逮捕状などの捜査書類を見せたり、
LINEを連絡方法として使うことは、

絶対にありますん!

※少しでも不安に感じたら警察署にご相談ください。

覚えておいてください!

「警察」+「LINE」=詐欺

そして、家族やお友達にも教えてあげてください!



防犯あいち

発行所：(公社)愛知県防犯協会連合会
名古屋市昭和区円上町26番15号
(愛知県高辻センター 2階) (052)871-2110



防犯あいちシンボルマーク

回覧

年末の安全なまちづくり県民運動 ～年の瀬の安全をめざして～

運動の重点

- 特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害防止
- 侵入盗の被害防止
- 自動車盗の被害防止

記録的な猛暑、オリンピックやパラリンピックでの日本選手の活躍、アメリカ大リーグでの大谷翔平選手の歴史的な記録更新など「あつさ」を感じることが多かった令和6年もいよいよ年末を迎えました。

愛知県内では、刑法犯認知件数が令和3年に戦後最少を記録して以降、増加傾向にあり厳しい情勢が続いている。

多くの県民の皆さんが高い「明るく輝かしい新年」を迎えるためにも、改めて一人一人が「防犯」というものに目を向け、関心を持っていただき、それぞれの立場で防犯行動・安全行動を実践することが必要と思われます。

こうした中、安全で住みよい地域社会を実現するため

愛知県、愛知県警察、愛知県防犯協会連合会は、

12月11日(水)から12月20日(金)までの10日間

犯罪にあわない・犯罪を起こさせない・犯罪を見逃さない(3N[ない])をスローガンに
「年末の安全なまちづくり県民運動」を実施します。



10月16日、「2024年度 安全なまちづくり愛知県民大会」が開催されました!

10月16日(水)にNiterra日本特殊陶業市民会館フォレストホールにおいて「2024年度安全なまちづくり愛知県民大会」が開催され、永年、防犯活動や暴力追放運動に尽力された方々への表彰の伝達や披露が行われました。

大会の第一部では表彰式等の後、東海テレビアナウンサーの篠田愛純さんによる大会宣言に続いて参加者全員で「犯罪をなくそう」「暴力を追放しよう」と唱和して大会を大いに盛り上げました。

また、第二部では愛知県警察音楽隊による演奏と防犯広報が行われ、参加者の防犯意識高揚が図られました。

警察庁長官・全国防犯協会連合会長連名表彰【敬称略】

☆防犯栄誉章 5名

浅井 正(北) 箕浦 憲二(天白) 松井 恵津子(瀬戸)
中山 亮(小牧) 大澤 詒一(稻沢)

☆防犯功労団体 1団体

東桜学区防犯連合会(東)

☆防犯栄誉銀章 10名

一色 孝夫(千種)	大羽 準夫(南)	伊藤 勉(瀬戸)	倉地 延好(犬山扶桑)	柴田 隆史(稻沢)
大地 健興(常滑)	稲垣 勝信(刈谷)	坂巻 邦彦(新城)	伊藤 広武(蒲郡)	加藤 昌高(田原)

